

Hoffnungsvoller JGHV-Schweiß-Richter- Nachwuchs beim Schweizer Vorstehhund Club

Nachdem Adrian Stutz im Juni 2020 mit seiner DL-Hündin Haska vom Rötelstein mit Bravour die SVC-Verbandsschweiß-Prüfung in Rafz/Will bestanden hatte, war der Weg zum JGHV-Schweiß-Richter geebnet. Mit großem Engagement und Konsequenz absolvierte Adi die geforderten Richter-Anwartschaften mit der Beurteilung von zwölf Gespannen bei drei JGHV-Schweiß-Prüfungen, inklusive der geforderten Prüfungsvorbereitungen sowie der VSWP/VFsP-Pflicht-Richterfortbildung. Nach Beendigung aller Vorgaben konnte ich nun beim JGHV für Adrian Stutz den Antrag zum JGHV-Schweiß-Richter stellen.

Anlässlich unserer TKJ-Schweiß-Prüfung vom 2. Juli 2022 in Oberembrach konnte ich Adi feierlich den begehrten JGHV-Schweiß-Richterausweis übergeben. Herzliche Gratulation Adi! Ich wünsche dir viel Spaß bei deinen weiteren Aufgaben zu Gunsten unserer Jagdgebrauchshunde und an den Prüfungen viele versierte Führer mit firmen Hunden.



**Adrian Stutz bei der Übergabe des JGHV-Schweiß-Richterausweises
inklusive eines feinen Tropfens**

Am 4. Juni 2022 bestand unsere SVC-Zuchtwartin, Barbara Hulsbergen, mit dem Weim-Rüden Amadeus vom Ruppenweiher durch eine solide Leistung in Rafz/Will die JGHV-20-Stunden Verbandsschweißprüfung. Gratulation hierfür! Dies bedeutet für Barbara der Startschuss für eine JGHV-Schweiß-Richter-Anwartschaft während der kommenden zwei Jahre. Ich freue mich, Barbara auf ihrem Weg als zukünftige JGHV-Schweiß-Richterin begleiten zu dürfen.



Barbara mit Amadeus vom Ruppenweiher beim Stück

Mit diesen beiden Ernennungen ist die „JGHV-Schweiß-Richter-Zukunft“ des Schweizer Vorstehhund Clubs gesichert und bestens aufgestellt.

Ernst Kunz
Obmann Leistungsrichter SVC

Im Eichberg, 11. Juli 2022